

# LANDESBRANDDIREKTORSTELLVERTRETER UND VIZEBÜRGERMEISTER DER STADT KÖFLACH GUSTAV SCHERZ EIN 60ER!

Dieses Jubiläum nahm das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Köflach zum Anlass, die Kommandanten, die Stellvertreter und die Sonderbeauftragten der Feuerwehren der Abschnitte 1 und 2 in das Rüsthaus Köflach einzuladen.

Diese Veranstaltung wurde unter Geheimhaltung in vielen Sitzungen geplant und dann zur Überraschung des Jubilars durchgeführt. Gustav SCHERZ und seine Familie wurden mit einem Kutschengespann von zu Hause abgeholt und zum Rüsthaus gefahren. Dort erwartete ABI Josef PORTA mit den Feuerwehrkameraden den sichtlich überraschten Jubilar. Unter den Gratulanten fanden sich auch Landesbranddirektor Albert KERN, Bezirkskommandant-Stellvertreter Brandrat Engelbert HUBER sowie der Bürgermeister der Stadt Köflach, Franz BUCHEGGER, ein. Auch eine Abordnung der Partnerfeuerwehr aus Giengen an der Brenz folgte der Einladung nach Köflach.

In der zum Festsaal umfunktionierten Fahrzeughalle begrüßte HBI Josef NÖRES alle anwesenden Kameraden und berichtete, dass sich der Landeshauptmann Franz VOVES in einem

Schreiben für sein Fernbleiben entschuldigte. Auch LH-Stellvertreter SCHÜTZENHÖFER, ELFR Erwin DRAXLER und EOBR Karl STRABLEGG mussten sich wegen Terminkollisionen entschuldigen, überbrachten aber in ihren Schreiben die Glückwünsche an den Jubilar! In seiner Laudatio ging OBI Wolfgang KRIEHLUBER auf die einzelnen Stationen im privaten Bereich, im beruflichen Werdegang sowie im Feuerwehrwesen von Gustav SCHERZ ein. Anschließend folgte eine Fotopräsentation, von BI Hendrik WOLF erstellt und von OBI KRIEHLUBER kommentiert, bei der Fotos aus vergangenen Zeiten bis hin zur im August abgelegten Branddienstleistungsprüfung zu sehen waren.

In ihren Grußworten berichteten sowohl LBD KERN als auch BR HUBER über die großartigen Leistungen des Gustav SCHERZ im Landesfeuerwehrverband und auf Bezirksebene. Auch Bürgermeister BUCHEGGER fand nur lobende Worte über die Zusammenarbeit mit Gustav SCHERZ in der Kommunalpolitik. Alle Redner fanden auch dankende und lobende Worte für die Ehefrau des Jubilars, die es erst möglich macht, dass ihr

Gustl all seine Tätigkeiten so ausüben kann. Im Anschluss an die Grußworte gratulierten die Stadtfeuerwehr Köflach mit HBI NÖRES sowie die Abschnittskommandanten der Abschnitte 1 und 2, ABI PORTA und ABI GARGITTER, im Namen aller anwesenden Kameraden und überreichten ihre Präsente. Zum Höhepunkt des Abends kam es, als Stadtkommandant HBI NÖRES dem Jubilar die höchstmögliche Auszeichnung der Feuerwehr Köflach, den Ehrenring überreichte. LBDS SCHERZ bedankte sich für die Glückwünsche und für diese Feier. In seinen Worten versicherte er, auch weiterhin für die Feuerwehrkameraden im Bezirk, aber auch im Land zur Verfügung zu stehen. Er dankte nochmals allen für ihr Kommen und vor allem auch seiner Frau, die immer hinter ihm steht! HBI NÖRES eröffnete das Buffet und die Feier wurde musikalisch von Feuerwehrkameraden der FF Köflach und der FF Kemetberg umrahmt.



Von links nach rechts: Bürgermeister EHBI Franz Buchegger, OBI Wolfgang Kriehuber, HBI Josef Nöres, die Gattin des Jubilars Hermine Scherz, der Jubilar LBD Stellvertreter OBR Vizebürgermeister Gustav Scherz, LBD Albert Kern, ABI Walter Konrad und BR Bürgermeister Engelbert Huber.

FOTO agathon KOREN

7. Sep. lenbar 2007